
 
 

 

CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO E AMMINISTRATIVO 

 

VERBALE N. 01/2020 
Riunione del Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo del 15.01.2020 

 

Il giorno 15 gennaio 2020, alle ore 9:30 presso l’Aula A di Palazzo Sala (piano terra ASIT) in                  
via S. Francesco 13, si è riunito, regolarmente convocato, il Consiglio del personale tecnico e               
amministrativo (di seguito Consiglio PTA) dell’Università di Padova per discutere il seguente: 

 
Ordine del giorno 

 
1. Lavori per gruppo 2 

2. Programmazione 2020 2 
 

 
La posizione dei componenti del Consiglio è la seguente: 

Componente P A Ag Note 
Agosto Vincenzo  X    
Campagna Rosa Maria X    
Dalla Via Aldo X    
Del Favero Letizia   X  

     Friscina Daniela X     
Furlan Michele  X    
Mancino Giovanni X    

Martella Donatella   X  
Montin Luca   X  
Nalesso Federica X    
Ranieri Domenico X    
Scarpa Rosario X    
Schiavon Laura X    
Valandro Giorgio X    
Varotto Barbara X    

Legenda: P = presente, A = assente, G = assente giustificato 

Presiede la seduta il presidente del Consiglio Giorgio Valandro e assume le funzioni di              
segretaria verbalizzante la consigliera Laura Schiavon. 

Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, riconosce valida la seduta che             
dichiara aperta alle ore 10:00. 

É presente il senatore Andrea Berto dalle ore 12:00. 
Il verbale della seduta del 11 gennaio 2020, già trasmesso via mail ai consiglieri, è stato                

integrato con le modifiche proposte dai consiglieri Letizia Del Favero e Aldo Dalla Via e viene                
approvato all’unanimità. 

 

Rep. n. 12/2020 - Prot. n. 0000014 del 23/04/2020 - [UOR: SI000135 - Classif. II/19]



 
 

CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO AMMINISTRATIVO   UNIVERSITÀ’ DEGLI STUDI DI PADOVA 
 

1. Lavori per gruppo 

Dalle 10:00 alle 11:00 i consiglieri si dividono nei gruppi di lavori per l’aggiornamento dei               
lavori e programmare le attività per l’anno 2020. 

2. Programmazione 2020 

Al termine dei lavori di gruppo, il Presidente chiede di fare il punto su quanto emerso dai singoli 
gruppi di lavoro, anche in un’ottica di programmazione per l’anno 2020. 

a) GdL Assunzioni 
La consigliera Barbara Varotto riferisce che, entro febbraio, il GdL Assunzioni proporrà            
una modifica al Regolamento dei concorsi con l’obiettivo di valorizzare il personale            
interno nelle procedure concorsuali tenendo conto dell’anzianità e del titolo di studio di             
livello superiore a quello richiesto. La valorizzazione degli interni richiederebbe una           
rivisitazione dei punti organici. 

b) GdL Bilancio 
Il Presidente, considerato che si tratta di una materia oggetto specifico delle competenze             
consultive del Consiglio PTA e preso atto della carenza delle risorse per costituire un              
ulteriore gruppo di lavoro, sottolinea la responsabilità che in ogni grava sul CPTA e si               
impegna in qualità di Presidente, con il supporto della Vicepresidente Rosa Maria            
Campagna, di predisporre l’analisi della documentazione che verrà sottoposta al          
Consiglio pe ril necessari pareri. Il consigliere Rosario Scarpa si impegna a predisporre             
una prima analisi sulla questione della nuova Fondazione UniSmart. 

c) GdL Valutazione 
Il principale obiettivo per l’anno 2020 riguarda la revisione della valutazione della            
performance organizzativa con l’introduzione degli obiettivi di struttura. Sul tema, sono           
stati presi primi contatti con il coordinatore della Consulta dei Direttori di Dipartimento e              
si ritiene importante chiedere un incontro con il Nucleo di Valutazione, anche alla luce              
delle raccomandazioni riportate nella sua Relazione Annuale 2019.  

d) GdL 800 anni 
Il consigliere Ranieri riepiloga le due proposte avanzate dal Consiglio PTA per i             
festeggiamenti degli 800 anni dell’Università di Padova e il loro stato di avanzamento : 

- Video sulla storia e sul ruolo del Personale tecnico-amministrazione: è stato           
condiviso il progetto e ora si prendono contatti con gli altri simili progetti in Ateneo               
per un adeguato coordinamento 

- Tappa del Giro d’Italia presso l’Ateneo di Padova: è stato proposto al Rettore e si               
è in attesa di riscontro.  

e) GdL Statuto e regolamenti 
Il Presidente ritiene fondamentale continuare a premere sulla riapertura dello Statuto in 
merito al voto pesato delle elezioni del Rettore e dei Direttori di Dipartimento. Inoltre è da 
esaminare l’applicazione pratica del nuovo Regolamento conto terzi.  

f) GdL Formazione 
E’ stato deciso di riprendere quanto fatto dal precedente Consiglio PTA e di analizzare il               
Piano dell’Offerta Formativa 2021. Il GdL si impegna a relazione quanto programmato            
nella prossima seduta. 
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https://www.unipd.it/sites/unipd.it/files/2019/UNIPD_RelazioneAnnualeNdV2019.pdf
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Nella prossima riunione, il Presidente propone di discutere anche i seguenti argomenti: i)             

approfondimento su smart working; ii) partecipazione al Forum PA previsto ad aprile 2020; iii)              
proposta sui senior da parte di Daniela Friscina. 

 
Esaurito il tempo a disposizione, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle 14:00. 
Della medesima è redatto il presente verbale che viene sottoposto al Consiglio PTA per              

l’approvazione nella seduta successiva, prevista per mercoledì 12 febbraio 2020. 
 

 
Il Presidente 

Giorgio Valandro 
La Segretaria 

Laura Schiavon 
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